

Hafenkneipe am Rhein

Liebe Vereinsmitglieder des Wassersportclub Möhlin

die Saison 2015 ist schon wieder einige Wochen alt und wir konnten bereits vom schönen Wetter profitieren und den schönen Rhein geniessen. Hoffentlich geht das schöne Wetter so in den ganzen Sommer.

Ein Punkt bereitet mir aber ein wenig Sorgen:

Es hat sich bis jetzt noch fast niemand für einen Wirtedienst in unserer Hafenkneipe eingeschrieben. Diese Einnahmequelle ist für unseren Verein der wichtigste Punkt in unserer Budgetierung. Wenn wir keine Einnahmen aus der Hafenkneipe haben müssen wir uns über andere Kürzungen Gedanken machen.

Ich möchte gerne noch einmal darauf hinweisen, dass bei einem Wirtedienst nicht zwingend Gekocht werden muss.

Es muss auch nicht ein ganzes Wochenende Gewirtet werden. Wenn jemand Lust hat nur am Samstag oder nur am Sonntag zu Wirten geht das natürlich auch. Es ist jedem selbst überlassen was gerne gemacht wird.

Es ist einfach wichtig, dass wir unsere Kneipe auch geöffnet haben. Es würde mich riesig freuen, wenn sich noch jemand zum Wirten begeistern könnte.

Ich wünsche Euch allen eine tolle Saison. Bis bald am Rhein !

Freundliche Grüsse
Jürgen Spalinger

